

La commune se refait une beauté pour accueillir les touristes toute l'année

Publié le 16/07/2012



Des fleurs dans tous les coins, un Intermarché en construction, un projet de lotissement... La ville de Camiers veut changer, et s'en donne les moyens.

PAR ÉLISE CHIARI

montreuil@lavoixdunord.fr

Une commune touristique des quatre saisons.- Depuis six mois, un cabinet d'étude planche sur un projet de développement global pour la commune. « L'objectif est de favoriser le développement économique et améliorer le cadre de vie des habitants », explique Philippe Catrysse*, directeur des services techniques. Voirie, fleurissement, logement... des priorités ont été mises en avant « pour ne pas faire n'importe quoi » et avec un axe directeur : harmoniser les actions et « valoriser la commune pour faire rester les gens toute l'année », précise le maire Jacques Jupin.

Jouer la carte « nature ».- Le maire est conscient des atouts de la ville : « Notre territoire est composé à 70 % d'espaces naturels. Nous avons des paysages magnifiques, il faut les mettre en avant, le faire savoir. Montrer aux gens qu'il n'y a pas que la mer.

» Entre autres, les élus voudraient créer une liaison pédestre entre Sainte-Cécile et le Mont Saint-Frieux.

Un fleurissement au poil.- Dans Camiers, des suspensions fleuries ont été ajoutées le long de la rue de la Mairie. Le mur qui longe l'église a été modifié pour accueillir des jardinières. « Ça fait un effet boule de neige, car des gens se sont mis à fleurir leurs façades », note Philippe Catrysse*. Sur le chemin de Sainte-Cécile, le service espaces verts a planté graminées et vivaces, « pour être en harmonie avec la nature ». Le tout sans aucun pesticide. Les efforts ont été récompensés récemment : la ville a reçu son premier Lys d'or, palier situé juste avant la fleur.

L'Intermarché est sorti de terre.- Dans les cartons depuis trois ans, l'Intermarché est sur les rails rue du Vieux-Moulin. Les travaux ont commencé cet hiver et le magasin devrait ouvrir ses portes à la fin de l'année. Il remplacera l'actuel Écomarché et possédera une station essence.

Des projets plein les cartons.- Début septembre, des travaux devraient débiter sur la digue afin de créer un mur anti-sable. L'extension du restaurant scolaire devrait se terminer. Puis il s'agira de mettre en route le projet de lotissement au domaine de Rohart, qui envisage d'implanter des maisons individuelles avec un concept coopératif. Petit à petit, des travaux se feront à Sainte-Cécile, pour améliorer l'esthétisme urbain. « Nous y allons doucement, touche par touche. C'est un projet sur le long terme », conclut Philippe Catrysse*.

La Voix Du Nord

*Christophe CATRY SSE